
 

U. S. Adé : une Présidente ! 
 
 
Avec un plaisir non feint, Claude Dambax a présenté l’autre soir aux représentants 

de la presse locale la nouvelle présidente de l’U. S. Adé : Nadège Carcenac . 
 

Cette dernière avait été élue à cette fonction trois jours auparavant et à l’unanimité 
par les membres du comité local du club. 
 
 Cette passation de pouvoir dans la plus belle harmonie et efficacité des courses de 
relais laisse augurer d’une continuité telle que souhaitée par celui qui, toujours membre de 
l’équipe dirigeante, s’est engagé naturellement à lui apporter le soutien et l’aide aussi 
précieuse que nécessaire à toute nouvelle prise d’engagement important. 
 

 
 
   
 

Qui ? 
 
Une fois encore l’U. S. Adé se veut porteuse d’espoir et prend l’initiative (ce n’est 

quand même pas une première) en portant à sa tête une dame (ou femme, au choix). 
Bravo ! 



 
Licenciée au club depuis de nombreuses années, Nadège Carcenac , jeune, 

dynamique, officiait depuis 2004 en tant qu’arbitre fédérale. Du sérail et cela représente 
malgré tout quelques avantages, elle apportera, à n’en pas douter, un souffle nouveau au 
club et saura gérer l’humain, le sportif et l’administratif comme sur le terrain, avec son 
sifflet, elle savait imposer aux uns et aux autres le respect de l’adversaire du jour comme 
des règles.  

 
 

 
 
 
 

Pourquoi ? 
 
 Si tout s’est un peu précité en fonction des circonstances, Nadège Carcenac  avait 
déjà envisagé de tourner la page de l’arbitrage. Dès lors c’est en raison de son 
attachement au club qu’elle a, après réflexion, accepté ce challenge personnel, ce défi lié 
à cette fonction et non moins lourde responsabilité. Comment ne pas penser qu’elle 
assumera parfaitement son rôle quand on sait qu’en 2011 « La semaine des Pyrénées » 
l’avait désignée meilleure bigourdane dans le cadre de sa démarche sportive ? 
 

Comment  et avec qui ? 
 
Pour agir collectivement, elle entend s’appuyer évidemment sur toutes les forces 

vives du club. Elles existent même si quelques uns ont souhaité, comme annoncé en A G 



décidé de prendre un peu de recul. Cela dit, elle affirme ne vouloir porter qu’une casquette 
à la fois. En d’autres termes, à chacun sa mission. Par exemple, par rapport aux 
entraîneurs, il n’est pas question qu’elle s’immisce dans  leurs prérogatives même si elle 
les aidera avec plaisir quand cela sera indispensable. De plus, et fort logiquement dans 
l’esprit du corps arbitral qui l’anime, elle s’affirme très sensible à la discipline. Le respect 
de chacun lui tient à cœur. Comment, ici, ne l’approuverions-nous pas ?  

 
A ses côtés, les trois Vice-présidents élus sont  : 

• Alain Caussade , responsable de la commission sportive ; 
• Louis Joly , responsable de la commission jeunes ; 
• Gérard Hernandez , responsable de Valmont XV au nom du club. 

 
Vive l’Union Sportive Adéenne ! 

  
 
   

 
 
 
.   

 
  


